

### **MEDIENMITTEILUNG**

# 13. Gala "Der Ärzteball"5. September Luzern Zehntausend Franken für aidskranke Menschen in Zimbawbe

Murten, 6. September 2015 - Zum dreizehnten Mal lud das Organisationskomitee des "Der Ärzteball" zur Gala im Hotel Seeburg in Luzern ein. Anlässlich der rauschenden Ballnacht spendeten Gäste, Sponsoren und das Ballkomitee zusammen zehntausend Franken zu Gunsten von Swiss Aids Care International.

Rund hundert Tanzbegeisterte genossen die Ballnacht in eleganter und herzlicher Ambiance. Die Charity ging zum 8. Mal in Folge an Swiss Aids Care International (SACI). Der Schweizer Aids-Pionier Prof. Ruedi Lüthy hat in Zimbawbe eine ambulante Klinik und ein Ausbildungszentrum aufgebaut. Heute erhalten in der Newlands Clinic rund 5 500 mittellose HIV-Patientinnen und -Patientin eine wirkungsvolle Therapie - und damit neue Hoffnung auf eine Zukunft.

## Fünfstelliger Betrag

Zu Beginn der Gala formulierte Ballpräsident Dr. med. Andrea Vincenzo Braga das Ziel: "Wir möchten auch dieses Jahr einen fünfstelligen Betrag an SACI übergeben können!". Die Gäste folgten der Aufforderung und spendeten grosszügig. Gregor Neidhart, Mitglied des Stiftungsrates von SACI, durfte den Spendencheck über zehntausend Franken entgegennehmen. Er bedankte sich im Namen von Prof. Ruedi Lüthy und den Patientinnen und Patienten in Zimbawbe von ganzem Herzen für das grossartige Engagement, mit dem "Der Ärzteball" jedes Jahr Tausende von Franken sammelt.

## Kulinarik, Artistik, Lichtspiele, Gitarrenklänge

Unter der Leitung von Robert Colbow verwöhnte die Küche des Hotels Seeburg die Gäste kulinarisch mit einem 6-Gang-Diner und ausgesuchten Weinen. Harald Mayen, Solo-Gitarrist aus dem Schwarzwald, sorgte mit seinem feinen, virtuosen Gitarrenspiel für ein stimmungsvolles musikalisches Ambiente während des Diners. Die Compagnie Lumen aus Lausanne faszinierte die Gäste mit ihrer Kombination aus Akrobatik und fantastischen Lichtspielen.

#### Red Sox - Kult und Garantie für guten Sound

Ob aktuelle Hits wie *Atemlos* von Helene Fischer "in der Männerversion" der Red Sox, wie Leadsänger Felice Gwerder mit einem Augenzwinkern sagt, Schlager und fetzige Klassiker - das Repertoire der dreiköpfigen Band ist enorm gross. Braga dazu: "Die Red Sox sind Kult für



unsere Gala, sie sind dieses Jahr zum neunten Mal dabei. Da liegt auch mal eine Stimmungsrunde drin und nicht selten wird zur fortgeschrittenen Stunde quer durch die Generationen abgerockt". Er sollte recht behalten, denn um zwei Uhr morgens glühte der Parkett des Panoramasaals immer noch.

#### Dank an Sponsoren und Partner

Ballpräsident Braga zur 13. Gala: "Es ist eine grosse Freude und Motivation für mich und mein Team, dass wir unseren Gästen einmal mehr eine unvergessliche Galanacht in einer herrlichen Ambiance bieten, Momente der Entspannung und des Genusses schenken durften." Er dankte den Sponsoren, Partnern und Gönnern ChiroSuisse, Mediservice VSAO-ASMAC, MediService Spezialapotheke, dem Hotel Seeburg und der Schweizerischen Ärzte-Krankenkasse für ihr grosszügiges Engagement.

"Der Ärzteball" ist seit Beginn eine private Initiative eines kleinen, engagierten Organisationskomitees und frei von standespolitischen oder anderen Einflüssen. Eingeladen sind Tanzbegeisterte aus der ganzen Schweiz.

Sponsoren 2015







Fotos in der Anlage

Quellenangabe: Fabian Biasio

Rückfragen und Fotos in Originalgrösse: Grazia Siliberti, Kommunikation "Der Ärzteball", 079 616 86 32, info@deraerzteball.ch, www.deraerzteball.ch

Impressionen der Gala "Der Ärzteball" vom 5. September 2015

